

les étudiants par petits groupes et les amener au meeting intersyndical par des chemins détournés.

Malgré de nombreuses interpellations, l'essentiel des militants put passer à travers les mailles du filet.

A l'issue du meeting intersyndical où l'AGEB-UNEF eut la pudeur de ne pas parler, de nombreux étudiants et travailleurs réussirent à s'approcher de la mairie et à expliquer de vive voix à Pompidou quelques vérités.

### LA MANIFESTATION A LA MAIRIE

Nous y avons appelé (dans la Toupe précédente) et nous avons été les seuls à le faire publiquement.

L'IMPACT DE CETTE MANIFESTATION EST IMPORTANT.

Toute la presse nationale écrite parlée et télévisée s'en est largement fait l'écho et l'a largement déformée. Quant à l'"Humanité", elle n'en a rien dit.

En effet, pour l'"Humanité", il y a eu deux événements le 22 à Brest:

le meeting intersyndical et le discours de Pompidou. RIEN D'AUTRE!!!

Quelle objectivité, camarades! Vaut-elle mieux que celle de la presse bourgeoise? Qui et où étaient donc les "professionnels de la rouspétance" qui huaient "le président de tous les français"??

En réalité on a pu constater que de plus en plus <sup>des</sup> ouvriers participent aux manifestations et aux formes de lutte radicales, et que les calomnies du PCF contre les révolutionnaires trouvent de moins en moins d'écho, car DE NOMBREUX TRAVAILLEURS ETAIENT AVEC LES REVOLUTIONNAIRES DEVANT LA MAIRIE!!

Mais le PCF est englué dans son legalisme, son parler-entarisme, son refus de toute "aventure", au point de sous-estimer grandement ou de refuser de voir le mécontentement des travailleurs.

Nous étions les seuls à appeler à se rassembler devant la mairie.

Le succès fut important.

Mais, n'aurait-il pas été bien plus important, si, au lieu d'appeler les travailleurs à ne pas troubler le voyage présidentiel, les syndicats avaient appelé les travailleurs à accueillir Pompidou comme il le méritait, comme UN VALET DU CAPITAL ?!

Cependant, loin de s'inscrire, comme le pensent certains dans une suite routinière de journées d'action, LE 22 MARQUE UNE RUPTURE PROFONDE AVEC LES PRATIQUES INEFFICACES ET DEMORALISANTES QUI L'ONT PRECEDE !

Nul doute que la combativité témoignée le 22 par les travailleurs va faire surgir de nouveaux combats pour la classe ouvrière à Brest:

POUR LE PLEIN EMPLOI EN BRETAGNE

CONTRE LES LICENCIEMENTS ET LES FERMETURES D'ENTREPRISES

et que l'expérience acquise fécondera les luttes nouvelles !

.....  
**RATP**

La grève à la RATP a été incontestablement un coup dur à la fois pour le gouvernement et pour les directions syndicales:

Alors que la rentrée sociale s'était effectuée essentiellement sous le signe de la course vers l'union de la gauche, des discussions PC-PS, de l'irrésolution et de la modération la plus totale des directions syndicales dans la fonction publique et l'éducation nationale, la rentrée sociale dite "tiède" a eu une brusque poussée de fièvre au moment de la grève de la RATP.

A la RATP, la colère couvait depuis longtemps:

en effet les conditions de travail et de vie des conducteurs (horaires, fatigue, risque) sont épouvantables, pour des salaires qui, quoi qu'en dise la presse bourgeoise, atteignent à peine 1700F.

Le mardi 5/10, 2300 conducteurs se mettent en grève; dès le début le mouvement